

Kasrem 142/Tatag hadiri Pengarahan Pj. Gubernur pada kegiatan Pelatihan Peningkatan Kapasitas Aparatur Pemerintah Desa

M Ali Akbar - SULBAR.WARTAMILITER.COM

Nov 4, 2023 - 07:39



Mamuju – Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., [M.Si](#) yang diwakili Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M menghadiri Pengarahan PJ Gubernur pada Kegiatan Pelatihan Peningkatan Kapasitas Aparatur Pemerintah Desa dan Pengurus Kelembagaan Desa oleh Direktorat Jendral Bina Pemerintahan Desa Kementerian Dalam Negeri, yang dilaksanakan di Balroom Hotel Maleo, Jl. Yos Sudarso No 51. Kec. Mamuju, Kabupaten Mamuju, Prov. Sulawesi Barat, Kamis (02/11/2023).



Pelatihan yang digelar mulai 31 Oktober hingga 3 November 2023, diikuti ratusan Kepala Desa dan perangkat Desa se Sulawesi Barat.

Sambutan Prof Dr. Zudan Arif fakrulloh, S.H., M.H (Pj. Gubernur Sulbar) mengatakan bahwa harapannya setelah pasca pelatihan ini pengurus Desa bisa menekan satu kemiskinan dan memberikan arahan kepada masyarakatnya untuk bagaimana bisa memajukan Desa.

Ia mengatakan, dalam mengelola Desa, para perangkat didorong untuk melakukan perbaikan dengan menekan angka kemiskinan dan mengaktifkan kembali posyandu," Ucap Pj. Gubernur

"Saya meminta dua hal yaitu tekan kemiskinan dan aktifkan posyandu, Desa harus ikut berperan mengatasi dua hal ini. Menurutnya, jika desa mampu melakukan hal tersebut maka akan berdampak banyak pada berbagai elemen salah satunya yaitu stunting.



Apalagi, saat ini desa memiliki anggaran yang dapat dikelola untuk mengatasi hal tersebut, saat ini menurutnya terdapat lebih Rp 530 miliar dana Desa yang beredar di Sulawesi Barat.

"Untuk mengurangi kemiskinan tidak harus melulu dengan duit, tetapi dengan membuat program yang memberikan multiplayer efek kepada masyarakat," terang Prof. Zudan.

Ia mengajak seluruh perangkat dan kepala Desa untuk mau merubah mindset dengan mengurangi kemiskinan dan menghidupkan posyandu. apabila aktivasi posyandu dapat dilakukan maka itu dapat menjadi kekuatan luar biasa bagi